

DEVIENS CE QUE TU ES

« La joie de servir »



TÉMOIGNAGES

Abbé Marc Isnard
Sœur Gracy

EDITO

Le 4ème dimanche de Pâques est traditionnellement consacré à la prière pour les vocations. Quand on parle de vocation dans l'Église, le sujet a souvent tendance à inquiéter ou à faire soupirer. On pense que ce n'est pas pour nous mais uniquement pour les consacrés. Et bien non ! La vocation, c'est pour tout le monde ! Tous nous sommes appelés à la sainteté. La vocation est un appel de Dieu pour que chacun trouve le sens de sa vie. Il nous appelle à avoir un cœur débordant d'amour ! Nous pouvons ainsi aimer pleinement, nous donner en vérité et nous engager pour servir les autres. Voilà pourquoi le service des vocations (SDV) a pour mission de maintenir les consciences éveillées sur ce sujet, à chercher comment interpeler, intéresser ou encore sensibiliser. La Vocabox, la journée portes ouvertes au séminaire Saint-Jean ou encore le pélévocations du 1er mai en sont des exemples. La prière tient aussi une place importante pour que chacun découvre le chemin de bonheur que Dieu lui propose, qu'il n'ait pas peur de répondre à l'appel et trouve une voie de liberté en accueillant sa propre vocation. Bonne lecture !

Émilie Claudepierre (membre de l'équipe SDV)

AIMER DIEU, AIMER LES PERSONNES

Abbé Marc Isnard, un prêtre au service de tous

Que diriez-vous à un jeune qui se pose la question de devenir prêtre ?

Prier, en parler à quelqu'un de confiance et oser l'aventure ! Ce qui est important c'est de chercher à développer une intimité avec le Christ. En faisant cela tu verras si ton cœur vibre, si cette intimité te nourrit et te réjouit. Et puis il est nécessaire de te demander si tu as envie de répondre, si tu ressens un appel personnel. Tu peux aussi solliciter un signe de Dieu, lui demander de t'aider en particulier pour prendre un petit engagement qui te fera faire un pas de plus: assurer un service dans ta paroisse, vivre une retraite, t'inscrire au parcours vocation du diocèse, ...

Et que diriez-vous aux communautés chrétiennes au sujet des vocations, et spécialement des vocations sacerdotales ? Comment peuvent-elles les favoriser ?

Il est bon de s'interroger sur la place que nous donnons aux jeunes dans les paroisses. Ils sont là. Il faut les accueillir et les aimer comme ils sont, avec leur maturité de jeunes ! Leur dire que nous comptons sur eux dans l'Église ! En second lieu, les communautés chrétiennes doivent permettre aux jeunes de développer leur vie intérieure, même si ce n'est pas toujours simple. Enfin, Il est bon de mettre les jeunes en responsabilité. C'est en découvrant la joie du don à travers divers services (liturgie, accompagnement de catéchumènes, visites aux malades, ...) qu'ils pourront peut-être se poser la question : pourquoi je ne ferais pas cela toute ma vie ? Pour finir, il ne faut pas hésiter à interpeller les jeunes. Par exemple, quand un chef scout assume sa mission de chef et fait grandir les jeunes qui lui sont confiés humainement et spirituellement, pourquoi, par extension, ne le ferait-il pas toute sa vie ?



Abbé Marc Isnard

NEWS

Retour sur les portes ouvertes
au séminaire Saint-Jean

Après l'inauguration le 26 novembre dernier par le nonce apostolique, Mgr Celestino Migliore (reportage sur KTO [ici](#)), le séminaire Saint-Jean a ouvert ses portes pour accueillir des jeunes des 5 diocèses des Pays de la Loire. Une occasion de découvrir les nouveaux locaux rénovés pour plus de fraternité. Une belle journée vécue avec les séminaristes qui nous ont partagé leur vie.





TEXTE DU MAGISTÈRE

Il vit le Christ n°257. Pape François

Pour accomplir sa propre vocation, il est nécessaire de développer, de faire pousser et grandir tout ce que l'on est. Il ne s'agit pas de s'inventer, de se créer spontanément à partir de rien, mais de se découvrir soi-même à la lumière de Dieu et de faire fleurir son propre être. « Dans le dessein de Dieu, chaque homme est appelé à se développer car toute vie est vocation ».

MA GRACE TE SUFFIT

Sœur Gracy, missionnaire aux Sablons

Quelles sont vos plus grandes joies en tant que religieuse ?

Vivre en communauté, partager avec les uns et les autres, être signe de la présence du Christ dans le monde. La vie religieuse est un don de Dieu, je l'ai reçu gratuitement et c'est une vraie joie de donner gratuitement. J'ai adopté comme devise la phrase de Marie : « je suis la servante du Seigneur ». Ce n'est pas facile tous les jours mais l'Esprit-Saint me guide à chaque instant. J'avance pas à pas en ayant conscience que Jésus est toujours là, qu'il me tend la main. Vraiment, il y a une grande joie à servir !



Sœur Gracy

Que souhaitez-vous nous dire en ce dimanche du Bon Pasteur ?

Si le Seigneur t'appelle à le suivre comme prêtre, religieux ou religieuse, n'hésite pas ! Avance au large ! Comme le dit le pape François : « Sois certain que, si tu reconnais un appel d'Dieu et que tu le suis, ce sera ce qui te comblera. Il y a beaucoup de bonheur dans une vie donnée : se mettre au service des autres à l'image du Bon Pasteur qui prend soin de ses brebis rend heureux.

Viens voir ! Viens expérimenter ! Quand le Seigneur t'appelle, Il ne regarde pas si tu es capable : Il appelle qui Il veut ! Quand le Seigneur t'appelle, Il te change et te rend capable de faire ce qu'il veut. Avec la grâce de Dieu tout est possible (2Co 12,19). L'Église a besoin de toi pour porter la Bonne Nouvelle de Jésus à notre monde.

Propos recueillis par Emmanuel et France-Laure Bozo (membres de l'équipe SDV)

PRENDRE LE TEMPS DE DISCERNER

18-30 ans : groupe de discernement du diocèse du Mans

3 samedis après-midi et un week-end dans l'année

P. Amaury de La Motte Rouge : vocations@sarthechatholique.fr

18-35 ans : découvrir la vie monastique

- Saint-Pierre de Solesmes : week-end 27-29 mai 2023, retraite 25-29 août 2023.

P. Louis-Marie : viemonastique@solesmes.com

- Sainte-Cécile de Solesmes : 17-21 mai 2023, 14-18 août 2023, 28 octobre-1er novembre 2023.

stececelle.solesmes@free.fr

Discerner avec une congrégation religieuse

- Découvrir la vie religieuse avec les Sœurs de l'Enfant-Jésus. 5 week-ends dans l'année.

Sr Marie-Claire : mcbrisson27@gmail.com

- Femmes au service de la vie : 4 week-ends dans l'année et la route Armor Dei en été du 15 au 21 juillet 2023.

<http://www.femmes-vocations-vie.wixsite.com/fasdlv/>

- Servantes des pauvres : retraite de discernement 30 juin-3 juillet 2023.

Sr Marie-Pauline : accueil.sdp.osb@orange.fr

VOCAJEUX



Amour	Appel
Baptême	Dieu
Discernement	Engagement
Mission	Prière
Sainteté	Vocabox

